

Kreisrealschule Gelnhausen

Schule mit pädagogischer Mittagsbetreuung und musikalischem Schwerpunkt
Lohmühlenweg 32
63571 Gelnhausen



Elternbrief Juni 2016

Liebe Eltern,
die lang ersehnten Sommerferien rücken immer näher. Insgesamt 129 Schülerinnen und Schüler der Abschlussklassen verlassen uns dieses Jahr. Wir wünschen ihnen alles Gute für ihre weitere Zukunft. Die diesjährige Entlassungsfeier findet am 07.07.2016 um



18.30 Uhr in der Stadthalle statt. Zuvor laden die Abgängerinnen und Abgänger zu einem Abschlussgottesdienst um 17.00 Uhr in die Marienkirche Gelnhausen ein.

Auf Wiedersehen sagen wir auch unseren Kolleginnen Anja Pohle-Kröll und Christina Eich, die unsere Schule auf eigenen Wunsch verlassen. Die Schulgemeinde bedankt sich für die geleistete Arbeit und wünscht den beiden Lehrerinnen viel Erfolg an ihren neuen Schulen.

Viel Erfolg wünschen wir auch Frau Bärbel Schneider und Frau Julia Roth. Beide Kolleginnen hatten bei uns befristete Arbeitsverträge.

Für immer verlassen hat uns unser ehemaliger Kollege Klaus Scharf, der am 13. Mai 2016 im Alter von 62 Jahren überraschend verstarb. In seiner fast 32jährigen Dienstzeit an der Kreisrealschule Gelnhausen erwarb er sich die Wertschätzung und Anerkennung der gesamten Schulgemeinde. Wir danken für seine engagierte Arbeit und werden ihn nicht vergessen.

Sein Fachoberschulpraktikum hat Nick Kürschner bei uns beendet. Betreut wurde er im Sekretariat von unseren Verwaltungsfachangestellten Brigitte Chambers und Jutta Fischbach-Kraus.

Seit dem 01.05.2016 hat die Kreisrealschule auch wieder drei neue Lehrerinnen und Lehrer im Vorbereitungsdienst. Ihr Referendariat absolvieren bei uns Tara Tanita Wiegand (Biologie und Sport), Diana Christ (Musik und katholische Religion) und Jan Seidel (Mathematik sowie Politik und Wirtschaft.)

Neue Stücke präsentierte das White-Horse-Theatre. Nach mehreren Jahren Pause hatte der Fachbereich Englisch endlich wieder das beliebte englischsprachige „White Horse Theatre“ an die Kreisrealschule geholt – und es war ein großer Erfolg! Das White Horse Theatre aus Soest (NRW) ist eine professionelle Tourneetheatergruppe mit britischen Schauspielern und Schauspielerinnen, die englischsprachige Theaterstücke an deutschen Schulen aufführt.

Auch die Fahrt des bilingualen Englischkurs' nach London hat sich gelohnt. Die Weltstadt wurde trotz geringer Zeitspanne von gerade einmal zwölf Stunden intensiv besucht und erkundet. Darin waren sich die 40 Schülerinnen und Schüler aus den bilingualen Kursen der Klassenstufen 9 und 10 sowie einige Mitglieder der Real-Singers und die Betreuer Karin Meitz, Susanne Haas und Peter Hohmann einig.

Der Fachbereich Englisch hat in diesem Jahr erstmalig an dem internationalen Sprachwettbewerb 'The Big Challenge' teilgenommen. Alle Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 und 6 waren dabei und haben größtenteils sehr gute Erfolge erzielt. Die besten Ergebnisse bei den 5. Klassen erreichten folgende Schülerinnen und Schüler:

Sander Flauss und Cecilia Hedderich, beide 5b und Sebastian Euler, 5c.

Maxim Herbst und Damien Bechtold, beide 6b, sowie Hanna Kismödi, 6a, erreichten im Jahrgang 6 die besten Ergebnisse.

Besonders gratulieren möchte ich Maxim Herbst aus der 6b, der zu den sechs besten Schülern Hessens gehört.

Einen Anerkennungspreis beim Bundeswettbewerb 'Fremdsprachen Englisch' 8/9 hat Marvin Pitz gewonnen. Er hat sich damit im oberen Drittel aller Teilnehmer platziert.

Der Fachbereich Französisch hatte zum ersten Mal das France-Mobil eingeladen. Fanette Bossuyt, eine waschechte Französin aus Lille, brachte viele französische Materialien mit. Spielend schaffte sie es, die Schülerinnen und Schüler der je zwei Französischkurse aus den Jahrgängen 7 und 8 bei Denise Lerch und Angelika Fried in kleine Gespräche zu verwickeln und ihnen Frankreich nahe zu bringen.

Der Fremdsprachenbereich ist ein wichtiger Bestandteil an unserer Schule. Das zeigt auch die erfolgreiche Teilnahme in den vergangenen vier Jahren am Bundescup „Spielend Russisch lernen“. Die Russisch-AG wird geleitet von Lilit Nersissian.

Auch das bereits in meinem vorherigen Elternbrief angekündigte Spanisch-Angebot wird gut angenommen. Im zweistündigen Wahlpflichtunterricht der Jahrgangsstufe 10 gibt es im kommenden Schuljahr zwei Spanischkurse unter der Leitung von Denise Lerch.

Bei strahlendem Sonnenschein fanden die Bundesjugendspiele der Klassen 5 bis 7 der Kreisrealschule Gelnhausen statt. Ein Dankeschön an den Fachbereich Sport, den Sanitätsdienst der KRS, dem Verpflegungsteam um Gertrud Östreich, den Helferinnen und Helfern der Jahrgangsstufe 10, die als Kampfrichter eingesetzt waren, und dem EDV-Team.

Unser Kollege für Sucht- und Gewaltprävention, Christian Zeller, organisierte gemeinsam mit Dagmar Wieland von der Fachstelle für Suchtprävention der Arbeiterwohlfahrt das Präventionsprojekt "Marihuana - eine harmlose Droge?" Der Projekttag fand in der Jahrgangsstufe 9 statt.

Für die Jahrgangsstufe 8 veranstaltete unsere Lehrerin im Vorbereitungsdienst Lea Schneider eine Handwerkermesse. Zahlreiche Firmen stellten ihre Betriebe in unseren Arbeitslehre-Fachräumen vor und die Schülerinnen und Schüler hatten auch die Möglichkeit, durch praktische Übungen ihr handwerkliches Geschick herauszufordern.

Großer Beifall prasselte auf den Wahlpflichtkurs 'Theater' von Annika Wecke hernieder. Die Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 10 präsentierten ein selbst geschriebenes Theaterstück mit bekannten Märchenfiguren frei nach der Komödie „Ein Sommernachtstraum“ des englischen Dichters William Shakespeare. Die Jugendlichen zauberten ein selbst entworfenes Bühnenbild und führten ein kurzweiliges Stück in der Aula auf.

Ein ganz besonders großer Erfolg war das Jubiläumskonzert anlässlich des 70-jährigen Bestehens der Kreisrealschule. In der vollbesetzten Aula durfte ich zahlreiche Eltern, Großeltern und Freunde der Schülerinnen und Schülern sowie viele geladene Gäste begrüßen. Der Fachbereich Musik präsentierte mit den Bläserklassen, Chören, den Realsingern und der Big Band der Schule bei schweißtreibenden Temperaturen ein ge-

lungenes, fetziges und kurzweiliges Programm. Margit Mans und Bärbel Schneider sowie Armin Engel, Uwe Gesierich, Peter Hohmann und Jörg Schmalfuß konnten die Musikgruppen wieder einmal auf den Punkt genau einstimmen und motivieren und zauberten die neuesten Hits, altbekannte Schlager und schwungvolle Melodien auf die Bühne. Durch das Programm führte erneut Judith Öfner. An dieser Stelle möchte ich mich auch bei allen beteiligten Kolleginnen und Kollegen sowie den Schülerinnen und Schülern bedanken, die zum Gelingen beigetragen haben. Ein Dank für die Organisation im Vorfeld der Veranstaltung geht an unser Sekretariat. Bedanken möchte ich mich auch für die Bewirtung durch den Schulelternbeirat und bei Frau Belinda Helfrich für die Dekoration „70 Jahre KRS“.

Berichte und Bilder zu den genannten Veranstaltungen finden Sie selbstverständlich auch auf unserer Homepage.

Zum Schluss möchte ich Sie noch einmal recht herzlich zu unserem Schulfest am Donnerstag, dem 14.07.2016 von 14.00 bis 16.00 Uhr anlässlich „70 Jahre Kreisrealschule“ einladen. Feiern Sie mit uns – eingeladen sind auch gerne Freunde und Verwandte sowie natürlich alle Ehemaligen.

Liebe Eltern,
ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern
sonnige und erholsame Sommerferien
und verbleibe

mit freundlichen Grüßen

Ihr



Michael Neeb
Rektor

